



Patronatsfest 2025

Am 19.01.2025 startete die St. Sebastianus Schützenbruderschaft Leubsdorf - Rhein 1574/1925 e.V. mit ihrem Patronatsfest (Sebastianuskirmes) in das neue Schützenjahr. Gleichzeitig feierte auch die Sebastianus-Bruderschaft Leubsdorf, deren Verwaltung die Schützenbruderschaft seit 2017 innehat, ihr 370jähriges Bestehen. Pater Jaques Sawadogo zelebrierte eine feierliche heilige Messe mit anschließender Reliquienverehrung. Danach ging es für alle Mitglieder in die Schützenhalle. Vor dem Mittagessen begrüßte Brudermeister Alexander Knopp eine große Zahl von Mitgliedern und Gästen.

Nach dem Essen folgten die angekündigten Ehrungen. Der Brudermeister zeichnete mit Hauptmann Jörg Weidenbach Paula Lorscheid für 40 Jahre Vereinszugehörigkeit aus.

Die Ehrungen für Mathias Iserhardt (10 Jahre Mitgliedschaft), Tanja Heuser (40 Jahre) und Matthias Schwarz (40 Jahre) werden zu einem späteren Zeitpunkt nachgeholt. Ganz besonders zu erwähnen ist die 50jährige Vereinstreue von Ehrenbrudermeister Manfred Lorscheid.

Oberleutnant Guido Knopp, Verantwortlicher der Schützenbruderschaft für die Bruderschaft, sprach in einem interessanten Vortrag über die Historie und den Zweck der caritativen Bruderschaft.

Danach schlossen sich weitere Ehrungen zu Leistungsabzeichen und Vereinsmeister:innen in den Disziplinen Luftgewehr, Luftpistole und Kleinkalibergewehr an. Der neue Jungschützenmeister Mario Kröll wurde zum Leutnant befördert. Für eine besondere Ehrung reiste Bezirksschießmeister Frank Nowak an und zeichnete gemeinsam mit Brudermeister Alexander Knopp den ehemaligen Bundeskönig Michael Kaul für seine Verdienste um den Schießsport mit dem Ehrenkreuz des Sports in Bronze aus. Unter dem Applaus der Anwesenden nahm Michael Kaul diese Ehrung freudig und dankbar entgegen. Nach der Verlosung der reichhaltigen Tombola, klang der Abend harmonisch mit vielen Gesprächen und Freude aus.



Übergabe der Leistungsabzeichen an die Schützenjugend v. l. Matthias Kröll, Luis Reichmann, Felix Weidenbach Moritz Kuntze, Maike Kröll durch den Jungschützenmeister Mario Kröll.



Gratulation von Paula Lorscheid zum 40jährigen Vereinsjubiläum.



Verleihung des Ehrenkreuz des Sports in Bronze an Michael Kaul durch den Bezirksschießmeister (links) und den Brudermeister Alexander Knopp (rechts)